



中津江

Nakatsue



星に願いを…

7月19日、伝来寺でなかつえ保育園七夕会が行われた。毎年、川辺・北向地区の高齢者ミニデイサービスの会との地域交流として開催しており、伝来寺住職の講話のあと、七夕飾りや短冊を一緒に作った。参加した園児5人は、おばあちゃん達に教えてもらいながら七夕飾りを作ったり、たなばたさまを歌うなど、楽しい時間を過ごしていた。



鎌倉時代から続く伝統行事

7月15日、宮園津江神社で老松様の麦餅つき祭が行われた。この祭りは、盗賊退治を祝って約800年前に始まったとされる行事で、大分県選択無形民俗文化財となっている。祭りでは、神社の氏子らが餅つき唄に合わせ、蒸した小麦を榎の杵でついた。ついた餅は神前に供えられ、つき手が折った杵は、参拝者が魔除け、疫病除けとして持ち帰った。

天瀬

Amagase



暑い夏をふきとばせ!

7月24日、高塚愛宕地蔵尊で「高塚夏まつり」が開催された。夏の大祭と合わせ、夏休みに入った子供たちに向けたこのイベントも今年10回目を迎え、子供神楽や戦隊ショーなどのステージイベントのほか屋台村も出店された。鮎のつかみ捕りでは魚を追う子供たちの歓声が会場に響き渡った。



駅も温泉街もピカピカ

8月19日、いつま小学校と東溪小学校の児童が天ヶ瀬駅を中心に町内の缶拾いや案内看板や観光名所の看板磨き、桜滝の遊歩道清掃を行った。桜滝では、滝の水しぶきを浴びながらの清掃となり「涼しくて気持ちいい!」と児童から歓声が上がリ、楽しい清掃活動となった。



TOWN TOPICS IN HITA

まちの話題

日田

Hita



全国でもバトンをつなげ!

7月2日に行われた「第33回大分県小学生リレーカーニバル」男子5・6年共通4×100メートルリレーで、日田ジュニア陸上クラブのリレーチームが優勝し、神奈川県で行われる全国大会への出場権を獲得した。8月1日、その報告に副市長を訪れた永楽春三選手は「全国大会でも上位入賞できるように頑張ります」と熱い意気込みを語った。



ガンバロウ! 日田梨

7月31日、日田梨選果場で平成29年度日田梨「旬入り宣言」セレモニーが行われた。今回の豪雨災害で一部梨園地の法面崩落等の被害に見舞われたが、今年の梨は近年にない最高の出来栄え。「ピンチをチャンスに」より一層栽培に力を入れ、美味しい日田梨を全国のファンへ送り届けるため、梨部会全体のガンバロウ!で機運が高まった。



日田弁で楽しく運動!

「復興に向け日田を応援したい」「元気な日田をPRしたい」「楽しく運動してほしい」と昭和学園高等学校看護学科の生徒が、日田弁版のラジオ体操動画を作成。この動画には、市内の幅広い年齢層の人々が参加しており、たくさんの元気な笑顔を見ることができる。11月16日に動画の発表会が行われ、学校ホームページなどで公開される。



進め!! 復興への力となって

大山町出身で人気漫画家『進撃の巨人』作者の諫山創さんが、7月の災害で被災した人たちを励ますために描いた自筆のイラストとメッセージを添えた色紙を父親の諫山光夫さんが8月7日、市長に贈呈した。災害という困難に立ち向かって前へ進むイメージのこの色紙は、市役所1階ロビーに9月29日まで展示している。